



Présence postale sur la commune de Dortan



Depuis de nombreuses années, La Poste surveille de près la fréquentation de ses différents bureaux de poste en France comme à Dortan.

Dans notre commune, nous avons subi régulièrement des restrictions de plages horaires d'ouverture et même une fermeture le samedi matin, contre l'avis du Conseil Municipal !

Une rencontre a eu lieu en février 2021 avec le responsable des réseaux et points de contact de La Poste sur les départements de l'Ain, Savoie et Haute-Savoie. Cette réunion avait pour objectif le maintien de la présence postale sur Dortan et faisait apparaître une fréquentation du bureau de poste en

baisse constante, en raison notamment des nouvelles pratiques des usagers (nouvelles technologies) et de la diminution de l'amplitude horaire d'ouverture.

Dans ce type de situation, trois pistes sont proposées aux communes :

- un partenariat entre La Poste et la commune consistant en la mise en place d'une agence postale communale,
- la mise en place d'un facteur guichetier qui assurerait la distribution du courrier sur la commune et la tenue du guichet quelques heures par jour,
- un partenariat entre La Poste et un commerce local consistant en la mise en place d'un relais postal.

La troisième solution semblant la plus intéressante, le gérant du bar PMU a été contacté et a accepté cette proposition, sachant que son commerce est déjà référencé comme relais Colissimo et Chronopost. En tant que relais postal, il pourra proposer tous les services essentiels de La Poste : retraits et dépôts de colis, de lettres recommandées, affranchissements de colis et lettres, vente de timbres, d'enveloppes et prêt-à-poster et même une partie des services financiers, avec des retraits d'espèces jusqu'à 150 € par semaine.

Et surtout, il répondra davantage aux besoins des administrés, de par une amplitude horaire plus grande et adaptée.

Le conseil a validé, à l'unanimité, dans sa séance du 7 juin 2021, la mise en place de ce relais postal au sein du bar tabac PMU de Dortan.

☞ *Cette activité devrait débuter en septembre prochain.*

Bacheliers 2020 avec mention

En raison de la crise sanitaire, la traditionnelle cérémonie de vœux, au cours de laquelle nous récompensons nos bacheliers, n'a pu se tenir. Nous avons donc reçu nos jeunes diplômés en mairie le samedi 20 février pour leur remettre à chacun une carte cadeau d'une valeur de 60€ valable dans nombre d'enseignes commerciales. Ce fut l'occasion d'un échange avec nous sur leur parcours d'étudiant.

Les bacheliers ont tous été récompensés pour leur **mention BIEN**.



Florian BURDAIRON, Série S
Laura FAIVRE, Série L
Lorrie MARTINS, Série ES
Laura PARDO, Série STMG
Johan DUIRAT, Bac Pro
Plastiques et Composites

Les écoles de Dortan voient partir des enfants de Chancia pour Lavancia

Le 8 avril 2021, le conseil municipal de Chancia, après avoir reçu un avis majoritairement favorable des parents d'élèves de cette commune, a pris la délibération de se rapprocher de Lavancia pour y scolariser ses enfants dès la rentrée de septembre 2021.

Bien sûr, c'est avec grand regret, après de nombreuses années de coopération, que nous sommes contraints de subir cette décision qui aura un impact important sur les effectifs de nos deux écoles : au dernier comptage, ce seront 6 élèves en moins en maternelle et 10 en élémentaire. Aucune classe ne sera supprimée cette année selon nos sources officielles et récentes.

Afin de ne pas avoir à modifier les horaires scolaires qui sont, pour rappel, 8h30-11h30 et 13h30-16h30, compte tenu de l'allongement du transport pour les enfants de Condes, Chancia et Uffel, c'est la commune de Lavancia qui opérera des changements.

Ce nouvel itinéraire n'affectera en aucun cas les heures des points d'arrêt des enfants scolarisés à Dortan.



Nouveau mode de réservation Garderies - Repas - Étude du soir



Afin que les parents d'élèves disposent d'une plus grande souplesse pour la réservation des repas, des garderies et de l'étude, à compter de la prochaine rentrée de septembre 2021, un site internet www.ropach.com leur permettra de gérer eux-mêmes les inscriptions à ces services périscolaires municipaux. Le personnel communal ne prendra plus d'inscription et ne gèrera pas les modifications éventuelles. Cependant, s'agissant d'un nouveau mode de réservation, les familles rencontrant des difficultés pourront venir en mairie afin de se familiariser avec cette innovation.

Les règlements intérieurs des écoles, maternelle La Source Bleue, et élémentaire Les Cascades, ont été modifiés pour tenir compte de ces changements. Les parents d'élèves les recevront prochainement afin d'en prendre connaissance, de les respecter et de les faire respecter à leurs enfants.

Picorez dans l'Ain ! - Dortan / Acte 1

Samedi 5 juin, la place de Dortan a été le théâtre d'une animation gastronomique : le marché Picorez dans l'Ain est venu proposer aux habitants ses spécialités, produites dans la région. On pouvait y trouver du bon vin, du fromage, des fruits et légumes frais, de la viande, des confitures aux goûts surprenants, du miel, de la bière, etc. Pour se restaurer sur place, il y avait également de quoi se régaler entre la tartiflette au reblochon, le gratin aux écrevisses, les frites de pomme de terre, le poulet braisé, les émincés de porc mariné, et encore bien d'autres plats appétissants.



Une quinzaine d'exposants proposait ainsi ses produits du terroir, cultivés, élevés, cuisinés avec savoir-faire et passion. Malgré un temps maussade, le succès a été au rendez-vous puisque plusieurs de ces exposants sont repartis dévalisés de tout leur stock, ravis de leurs ventes et des échanges avec les habitants venus faire un tour au marché.

Pour les malheureux ayant manqué l'événement, sachez qu'il reviendra cet automne, le **dimanche 10 octobre, toute la journée** cette fois-ci. Ce rendez-vous sera à ne pas manquer pour les amateurs de produits locaux, proposés dans une ambiance conviviale.

Romain Rodia, correspondant local Le Progrès

Exposition « Dortan a du talent ! »

L'exposition « Dortan a du talent ! » a eu lieu ce premier week-end du mois de juillet. Pour vous, nous avons fait une sélection des temps forts de cet événement dortanais créé par et pour les Dortanais.

Il était 80 samedi et 160 dimanche, au total ce sont 240 visiteurs qui ont répondu présent à ce nouvel événement. Tous sont venus découvrir les talents cachés dans notre commune, désormais mis en lumière.

Des stands riches et variés étaient attendus : de la confection de peluches à celle d'ouvrages patchwork, en passant par la broderie, le canevas, le tricot, la fabrication de couteaux artisanaux, sans oublier la photographie, la sculpture, la peinture sur tout type de supports (toile, porcelaine, objets divers, cailloux...). Un grand stand proposait de la sculpture et de la composition artistique en matériaux métalliques, carton ou bois... L'écriture littéraire, grand art des mots, était également représentée lors de cette exposition ! Des profils multiples qui ont rythmé ces deux jours.



Une œuvre prend parfois plusieurs années à aboutir... Mais la patience n'existe pas sans passion !

Très enrichissantes, les explications des artistes, parfois très pointues et techniques, ont permis de mettre en évidence la passion qui les anime, chacun dans leur domaine.



C'était un moment magique, un régal pour les yeux de tous les amateurs d'art !

Nous félicitons l'ensemble des artistes ayant accepté de partager leurs œuvres, leurs méthodes, leur savoir-faire, ainsi que les visiteurs venus nombreux montrer leur intérêt.



Nous envisageons de reconduire l'événement tous les deux ans. Nous espérons pouvoir organiser la deuxième édition en 2023, dans l'enceinte du château.

La Ville d'Oyonnax étant, depuis peu, officiellement propriétaire du château, une élue d'Oyonnax, Françoise Collet, déléguée à la valorisation mémorielle et présente lors du vernissage, a accueilli cette proposition avec un certain intérêt.

La transformation des transformateurs

Nous l'avons dit, nous l'avons fait ! Avec la collaboration de notre artiste peintre Jean-Michel Zazzi, et la contribution de nos écoliers et jeunes, une deuxième vie a été redonnée à nos transformateurs. Quel résultat !



Opération nettoyage **DOR** ♁ **AN'net**

La deuxième opération de nettoyage prévue initialement le 22 mai avait été reportée en raison de fortes intempéries ayant rendu les sols incertains. Nous vous proposons une nouvelle date à l'automne :

samedi 2 octobre de 10h00 à 12h00

Le prochain objectif de nettoyage reste le même. Les bénévoles sont attendus nombreux, manches retroussées, pour nettoyer la zone des Terres Blanches. Pour ceux qui ne connaissent pas, elle se situe sur l'ancienne départementale 31, face à la route qui mène à Vouais.



Tribune Libre - expression du groupe minoritaire

« Nos idées font leur chemin » pourrait résumer cette première année de mandat. Notre réel souci du petit patrimoine fait maintenant l'objet d'une commission à part entière. Notre ténacité, pourtant parfois jugée farfelue à l'époque des élections, est payante : certaines fontaines coulent à nouveau ! Avancée symbolique certes, des chantiers plus vastes restent entiers malgré notre main tendue (médecin, cité...). Chaque fois, notre objectif est le même : retenir ce qu'il y a de mieux pour les Dortanais, surtout en ce contexte de restrictions. Côté paysage urbain, il reste une marge de manœuvre. Côté voirie, nous aimerions voir fleurir enfin des panneaux « ralentir travaux » mais il va falloir patienter encore un peu.

Côté école, la nécessité de refonder une restauration scolaire est un des axes prioritaires de la majorité, et c'est bien normal. Cependant, nous restons prudents et n'hésitons pas à faire part de nos interrogations quant à certains choix en termes de réalisation. Notre priorité est que le moment du repas, surtout avec ce lourd protocole sanitaire, soit agréable pour nos écoliers sans que les contribuables ne « trinquent » de trop.

Nous ne pouvons clore ce propos sans souligner la qualité du travail des agents et rappeler notre entier soutien à nos commerçants, personnels soignants et écoliers pour tenir bon.

Lionel Cornaton pour le groupe minoritaire.



MAIRIE DE DORTAN

Place de l'Hôtel de Ville 01590 DORTAN ● Tél : 04 74 77 71 26

@ : mairie.dortan@wanadoo.fr ● Site internet : www.dortan.fr/ ● [facebook.com/mairiededortan](https://www.facebook.com/mairiededortan)